



#CDMX
MICROSISMOS
— SE —
MULTIPLICAN
EN 2023
P11



FOTO: ANTONIO NAVA

#VAN80EN2023

Microsismos incrementan cuatro veces

EN ENERO INICIAN PRUEBAS DE ALERTAMIENTO SÍSMICO PARA CELULARES EN LA CDMX

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

TIENEN AMPLIO REGISTRO

En este año, la Ciudad de México tiene un registro de casi siete microsismos por mes, lo que representa un aumento de cuatro veces de estos eventos, en comparación con 2022.

De acuerdo con la base de datos del Servicio Sismológico Nacional, en lo que va de 2023 se han presentado 80 sismos con epicentro en la Ciudad de México, mientras que en todo 2022 ocurrieron 26, y en 2021, 14. Asimismo, fueron 16 en 2020; 42 en 2019; 22 en 2018 y el año cuando fue el 19S, en

En un siglo, 417 sismos han tenido epicentro en la Ciudad de México.



FOTO: ANTONIO NAVA

• **SUSTO.** Sólo en diciembre ya se han registrado 17 movimientos en la CDMX.

2017, se registraron 25 sismos con epicentro en la capital.

Desde el inicio del siglo se han registrado 305 movimientos en la capital. Uno de los más altos en ese periodo fue de magnitud 4, en noviembre de 2003.

También se dio a conocer que en 2024 será integrado un Comité Nacional de Alertamiento, constituido por las 32 unidades estatales de Protección Civil, que incluirá distintos canales

3.2

LA MAGNITUD MÁS ALTA REGISTRADA ESTE AÑO.

de comunicación, priorizando el uso de celulares para el envío de alerta sísmica.

Se aclaró que la alerta sísmica será un servicio gratuito y en enero se harán las primeras pruebas de alertamientos mediante dispositivos móviles, iniciando en la CDMX.

Lo anterior se informó en la reunión, efectuada en Palacio Nacional, donde estuvo la titular de Segob, Luisa María Alcalde. ●